

Conferencia Episcopal editó cartilla cívica sobre la Iglesia y la política

Un documento catequístico sobre *La Iglesia y La Política* dio a conocer el área eclesial de la Conferencia Episcopal de Chile. La presentación la hizo ayer el secretario del Comité Permanente, obispo Sergio Contreras, ocasión en que afirmó que con este trabajo, “se procura enseñarle a la gente que a veces tiene muy poca información sobre estos temas”.

El folleto de 26 páginas fue

escrito por el sacerdote Percival Cowley y en su presentación el presidente del área eclesial, obispo Miguel Caviedes anota que es necesario responder a preguntas como “¿Qué es la iglesia? ; ¿Qué es la política?, o ¿En qué sentido la Iglesia actúa en política?, y así acabemos con esta cantinela... ‘La Iglesia se mete en política’, ¡Como si fuera el más grave de los delitos!”.

Por su parte el obispo Contre-

ras dijo —a mayor abundamiento— que se hizo una petición expresa a Ilades, de parte del presidente de la Conferencia Episcopal, en orden a procurar una adecuada educación cívica de los creyentes, ya que “para que los futuros pasos que se den en el país tengan solidez moral, no se pueden realizar actos donde alguien concurre sin saber que está haciendo. Eso carece de constitutivo moral”.